

Primer día de Panes sin Levadura—2012

El camino perfecto de Dios

Fred R. Coulter—Abril 7, 2012

Saludos a todos. Bienvenidos al primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura, 2012. Una cosa tremenda. El tiempo marcha; llega todos los años y Dios nos hace renovar el Nuevo Pacto a través de la Pascua y luego el Día de Panes sin Levadura.

- Todos los años debemos aprender
- Todos los años debemos crecer en gracia y conocimiento
- Todos los años debemos entender
 - Lo que Dios esta haciendo con nosotros
 - Como lo esta haciendo
 - Porque lo esta haciendo

Reconocemos algo muy importante: *que no somos de este mundo.*

Cuando miramos atrás las cosas con el Israel antiguo, recordamos que fue solo Dios Quien pudo liberarlos de la esclavitud de los egipcios. Sabemos que fue solo a través de los milagros que Dios hizo al pelear las batallas por ellos. De la misma manera con nosotros espiritualmente, el único camino que vamos a tener al Reino de Dios es a través de Jesucristo, ya que Él es el Camino, la Verdad y la Vida. En realidad, Éxodo significa el *camino de salida*.

Entonces, cuando Dios sacó a los hijos de Israel de la tierra de Egipto, Él lo hizo en forma milagrosa, para mostrarnos muchas, muchas lecciones diferentes. Miraremos esas lecciones mientras vamos a través del significado del primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura.

Como siempre lo hacemos, vamos a Levítico 23—todos los Días Santos comienzan en este punto. Todos los Días Santos son los *tiempos designados* o *fiestas designadas* de Dios. ¿No es interesante como las cosas mas importantes están en el marco de tiempo de los Días Santos? *Los tiempos designados del Mesías* y todas esas cosas vienen desde aquí. La mayoría de las religiones del mundo, especialmente el ‘mundo cristiano’ considera que estas fiestas son solo fiestas agrícolas, algo así como el tiempo pasado de un pueblo; historia hace tiempo olvidada. Ellos miran la Biblia como algo que ellos ni siquiera leerían o considerarían o entenderían, aunque todos los años es un best seller. Eso es porque realmente no toman a Dios seriamente, y no creen lo que Él dice. Mas bien, confían en ellos mismos y en su propio intelecto y en su propio camino y en sus propios teólogos y en sus propias interpretaciones y en todas las cosas que ‘parecen rectas a un hombre, pero el fin de ellas son los caminos de muerte.’

Aquí en Levítico 23, para comenzar las cosas, Dios lo hace simple. Recuerden, como hemos cubierto muchas veces, *obedezcan Mi voz* es el resumen de toda la Biblia, y ese es todo el asunto de nuestra relación con Dios el Padre y Jesucristo. Esa es toda la sustancia de lo que tienen que ser nuestras vidas.

Recuerden, estas no son las leyes de Moisés. Moisés no las dio. Él solamente les dijo a los hijos de Israel lo que Dios dijo. Él fue solamente el mensajero, y como Jesús dijo, ‘El mensajero no es mas grande que aquel que lo envía.’

Levítico 23:1: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, “Habla a los hijos de Israel y díles, ‘*Con respecto a las fiestas designadas del SEÑOR,...* [Ellas pertenecen a Dios] *...las cuales proclamarán ser santas convocaciones, incluso estas son Mis fiestas designadas.*” (vs 1-2). ¿No es eso interesante?

Yo incluso escuché un ministro en la Iglesia de Dios decir que ‘Dios no guarda el Sábado.’ ¿De verdad? *Si, por supuesto que si.* Él lo hace mejor que cualquier ser humano podría hacerlo, porque Él envía Su Espíritu para estar donde sea que su pueblo esté. En estas *fiestas designadas*, Dios esta ahí. La pregunta es: ¿estamos nosotros? Y cuando venimos:

- ¿Con qué actitud venimos?
- ¿Qué pensamos?
- ¿Qué creemos?
- ¿Cómo conducimos nuestras vidas?

Verso 3: “Seis días el trabajo será hecho, pero el séptimo día *es el Sábado de descanso, una santa convocación. No harán ningún trabajo. Este es un Sábado para el SEÑOR en todas sus viviendas.*” El Sábado lo entendemos, y mucha gente además de nosotros guarda el Sábado. Pero de nuevo, todo se reduce a cuanto realmente, realmente entendemos. ¿Cuándo ceden ellos a Dios? Sin el Espíritu de Dios estas cosas son inútiles.

Verso 4: “Estas *son las fiestas designadas del SEÑOR, santas convocaciones las cuales proclamarán en sus temporadas designadas...* [esta es la temporada de los panes sin levadura] *...En el catorceavo día del primer mes, entre las dos noches, es la Pascua del SEÑOR,*” (vs 4-5).

De nuevo, pertenecen al Señor. Ya hemos guardado la Pascua y la guardamos cuando Jesús dijo que la guardáramos en el día 14 del primer mes, también conocido como Nisán. Ese día de Pascua fue el día que Dios escogió para que Aquel Quien llegó a ser Jesucristo viniera a la tierra como Dios manifestado en la carne para dar Su vida como un sacrificio perfecto por los pecados de toda la humanidad.

Ahora entonces, hay mas en eso y más debe ser añadido para tener nuestros pecados perdonados. La mayoría de la gente olvida que tener sus pecados perdonados es un comienzo, no un fin. Tener sus pecados perdonados lo pone en una relación con Dios. Y luego usted tiene que entrar en un pacto con Él a través de un pacto bautismal, como lo hemos cubierto. Como hemos visto este año con la Pascua un viernes, no hay espacio para esos 3 días y 3 noches donde tenemos la representación de Jesús estando en la tumba.

Mañana es el primer día del conteo a Pentecostés porque ese es el primer día de la semana durante la Fiesta de Panes sin Levadura. Comenzamos a contar ahí. Si no comenzamos a contar ahí, como algunos han hecho y toman el conteo desde el siguiente primer día de la semana, ellos están por fuera de la Fiesta de Panes sin Levadura. Es por eso que Dios lo tiene en esta forma. Dios siempre tiene un propósito.

Verso 6: “Y en el quinceavo día del mismo mes es la Fiesta de Panes sin Levadura al SEÑOR. **Deben comer pan sin levadura siete días.**” Porque aquellos que no creen lo que Dios dice, ellos dicen que usted no tiene que comer pan si no quiere. Bueno, ellos incluso lo llevan un poco más allá y dicen que ‘usted no tiene que comer pan *sin levadura.*’ Bueno, ellos no le creen a Dios.

Verso 7: “En el primer día tendrán una santa convocación. No harán *ningún* trabajo *servil en el*, sino ofrecerán una ofrenda por fuego al SEÑOR siete días. En el séptimo día *tendrán* una santa convocación. No harán trabajo *servil en el.*” ” (vs 7-8).

También sabemos que debemos traer ofrendas para todos los Días Santos. También sabemos que Deuteronomio 16 dice que todos deben dar de acuerdo a la bendición del Señor su Dios. Tenemos las promesas que encontramos en el Nuevo Testamento de que Dios es capaz de hacer que todas las cosas nos abunden si somos fieles y damos de corazón y generosamente.

Parte de la razón del porque la ofrenda de Caín no fue aceptada fue porque era una cosa agrícola, no teniendo nada que ver con los primeros frutos. Era mas o menos lo que le sobraba lo que él llevaba a Dios, como los sacrificios que son mencionados en Malaquías, capítulo 1, dónde ellos estaban llevándole a Dios eso que era deficiente, eso que era deforme. Dios quiere un sacrificio perfecto; eso significa nuestra perfecta actitud y nuestro amor hacia Dios y nuestro agradecimiento a Dios.

Por supuesto, Jesús dijo que es más bendito dar que recibir. Tuve un hombre que me escribió y dijo, ‘¿Porque usted nunca pide dinero?’ Yo dije, ‘Bueno, es mas bendito dar que recibir, y Dios espera que eso sea reciproco.’ Reciprocidad es esto: ***usted da porque ha recibido gratuitamente, porque alguien más le ha dado.*** Sabemos que Dios nos ordena traer los diezmos y las ofrendas, y Él nos bendecirá. Él abrirá las ventanas de los cielos y lo hará. Y la bendición final para nosotros será la resurrección de los muertos cuando Jesús regrese. Entonces, tomaremos una pausa justo ahora y recogeremos la ofrenda.

(pausa para recoger la ofrenda)

Ahora continuemos y vamos a Éxodo, capítulo 12, y veremos un poco más acerca de la Pascua y la Fiesta de Panes sin Levadura. Ya hemos cubierto todas las cosas que necesitamos cubrir para la Pascua, y hemos tenido el CD de preparación para la Pascua que le enviamos con 5 sermones básicos sobre como prepararse para la Pascua. Hemos tenido la Pascua; sabemos el significado de ella; que pertenece a Dios, y que somos librados de este mundo justo como los hijos de Israel fueron librados de Egipto. Hablaremos acerca de Egipto en un momento.

Éxodo 12:15: “Comerán *pan* sin levadura siete días; incluso el primer día *habrán* desechado *la levadura* fuera de sus casas; **porque quienquiera que coma pan *leudado* desde el primer día hasta el séptimo día, esa alma será cortada de Israel.**” Eso significa las bendiciones de Dios, aunque ellos estén en el área geográfica de Israel, serán cortadas de ellos.

Verso 16: “Y en el primer día *habrá* una santa convocación, y en el séptimo día *habrá* una santa convocación para ustedes. Ninguna clase de trabajo será hecho en ellos, excepto ese el cual todo hombre debe comer, eso únicamente puede ser hecho por ustedes. Y guardarán la *Fiesta de Panes sin Levadura*, porque en este mismísimo día Yo he sacado sus ejércitos de la

tierra de Egipto. Por tanto guardarán este día en sus generaciones como **una ley para siempre.**” (vs 16-17). Luego habla acerca de cuando debe sacar toda la levadura y todo eso.

Veamos algunas de las cosas que esto representa. Hay algunas lecciones espirituales para nosotros. Tenemos la Noche para ser muy observada al Señor, la cual observamos anoche. Esta conmemora el comienzo del Éxodo por los hijos de Israel. Dios lo hizo el mismísimo día, el día designado en que Él hizo el pacto con Abraham para hacerlo así. Luego Dios los sacó y los llevó a Sí mismo. Esto muestra que Dios tiene que tratar con nosotros y llamarnos a salir de este mundo. Y es solo por la fuerza y el poder de Dios que somos capaces de hacerlo.

Sabemos que en Apocalipsis 11:8 dice que incluso la ciudad de Jerusalén hoy es llamada ‘Sodoma y Egipto.’ También sabemos en Apocalipsis 18 donde habla acerca de Babilonia la grande—porque todo lo salido de Egipto vino de Babilonia—Él dice, ‘*Salgan de ella Mi pueblo.*’ Debemos vivir en el mundo pero no ser del mundo. ***El camino de salida del mundo que Dios ha dado es a través de Jesucristo nuestro Señor.***

Es por esto que es muy importante lo que Jesús dijo. Volvamos aquí a Juan, capítulo 14, y veamos lo que Jesús dijo concerniente a que Él era el Camino, la Verdad y la Vida. Es muy importante darnos cuenta que Dios ha tratado en nuestras vidas, y que nuestro pacto es entre Dios el Padre y Jesucristo hacia vida eterna. Sabemos que el Espíritu del Padre nos ha atraído—y eso es por la gracia de Dios también, por cierto. Sabemos que ninguno puede ir a Jesús a menos que el Padre lo atraiga. De la misma manera, lo que Jesús habló en la noche de la Pascua:

Juan 14:6: “...**“Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, excepto a través de Mí.”** Esa es toda la lección de la Fiesta de Panes sin Levadura, en cuanto a salir de Egipto se refiere. Hay muchas cosas que necesitamos hacer, hay otras cosas que necesitamos entender; hay otras lecciones que necesitamos aprender. Durante la Fiesta de Panes sin Levadura debemos sacar la levadura de nuestras casas, y esa levadura es un tipo de pecado. El pecado en nuestras vidas durante la Fiesta de Panes sin Levadura es representado por la levadura. Hay otras veces donde la levadura esta bien, pero durante este tiempo especial de la Fiesta de Panes sin Levadura

- Ella representa el pecado
- Representa la naturaleza humana
- Representa la vanidad de la naturaleza humana
- Representa el mal que esta muy dentro de nosotros
- Representa también el hecho de que exactamente como una lonja de pan esta toda hinchada antes de ser horneada, la levadura esta por toda ella.

¿No es interesante? ¿Qué tenemos dentro de nosotros? Tenemos la levadura de la ‘*ley de pecado y muerte.*’ Y solamente Cristo puede redimirnos de eso. Es por eso que guardamos la Pascua, y es por eso que guardamos la Fiesta de Panes sin Levadura.

Después que los Corintios (I Corintios 5) no habían tratado apropiadamente con el hombre que estaba cometiendo pecados sexuales abominables con su madrastra, tuvo que ser echado de la congregación, porque pecadores no van a estar en el Reino de Dios. Pecadores no dan la talla para la Iglesia de Dios. Usted no puede estar *viviendo en pecado y practicando el pecado* si tiene el Espíritu de Dios.

Pablo escribió esto a los gentiles en Corinto y dijo, I Corintios 5:6: “Su jactancia no es buena. ¿No saben que un poco de levadura leuda la masa entera?” Eso es lo que hace el pecado. Un pecado lleva a otro pecado, el cual a su vez lleva a otro pecado, y entonces finalmente termina en muerte. ‘La paga del pecado es muerte.’ La cosa que necesitamos captar y entender es exactamente lo que el apóstol Pablo dijo, ‘Dentro de mí, dentro de mi ser carnal, de mi mismo y por mi mismo no hay bien’—bien espiritual—a menos que sea del Espíritu de Dios. Necesitamos darnos cuenta de eso. No nos salvamos a nosotros mismos por lo que hacemos. Dios nos **salva por Su gracia**, y por como **obedecemos a Su voz**. Un poco de levadura leuda toda la masa.

Verso 7: “Por tanto, límpiense de la vieja levadura, para que puedan convertirse en una nueva masa, **incluso como están sin levadura...**” Ellos habían sacado la levadura de sus casas. Si usted saca la levadura de su casa, no hace absolutamente ningún bien si la saca y no se da cuenta que su naturaleza necesita ser cambiada. Tenemos que darnos cuenta que necesitamos ser transformados de lo que somos a lo que Dios quiere que seamos, y tenemos que entender que todos los años pasamos por esto—pasamos a través de la Fiesta de Panes sin Levadura—y aprendemos las lecciones que Dios quiere que tengamos para poder crecer en gracia y conocimiento y estar continuamente preparándonos para el Reino de Dios.

Aquí esta la razón por la que guardamos la Fiesta: “...**Porque Cristo nuestra Pascua fue sacrificado por nosotros...** [usted tiene que tener la Pascua primero y luego la Fiesta de Panes sin Levadura] **...Por esta razón, guardemos la fiesta...**” (vs 7-8). Aquellos que nunca miran la Biblia para guardar las Fiestas de Dios no entienden lo que esto significa.

Ellos rápidamente creen, en el mundo, que todos los días festivos de este mundo son encontrados en la Biblia, y que ellos son cristianos, y que ellos deberían guardarlos. Aunque, es generalmente conocido que todas estas cosas son paganas. La verdad del asunto es que no hay ni una palabra dentro de la Biblia que muestre que deberíamos guardar los días festivos de este mundo. Es por eso que tenemos el libro: *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?*

“...**guardemos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y maldad, sino con el pan sin levadura de sinceridad y verdad.**” (v 8). Y ese es el núcleo y corazón y significado de la Fiesta de Panes sin Levadura—**tener nuestras naturalezas cambiadas** al deshacernos del pecado y la vanidad.

Vamos al Salmo 39; esto llega a ser muy importante para nosotros entender. El rey Salomón escribió el libro de Eclesiastés, el cual dice, ‘Vanidad de vanidades, todo es vanidad,’ y muestra que el esfuerzo por las cosas y la naturaleza humana y la forma en que es y como funciona y como se comporta es solo como un correr tras el viento.

- ¿Agarró usted ese pedazo de viento?
- ¿Dónde está?
- ¿A dónde se fue?
- ¿Qué pasó con el?
- ¿Qué del último aliento que usted respiró, a donde se fue?

Ahora usted esta tomando otro, etc. Pero la naturaleza humana es vana, pecadora, carnal y necesita ser cambiada.

Salmo 39:4: “. “Oh SEÑOR, hazme conocer mi fin y la medida de mis días, lo que es, para que pueda saber cuan de corta vida soy.” Sí, somos como el vapor—WHOOSH—eso viene y se va comparado con el Dios eterno. No importa cuanto vivimos en la carne, porque a menos que vivamos para siempre, ¿que hemos hecho? Vamos a ser solo como ese último aliento que tomamos—se va.

Verso 5: “He aquí, has hecho mis días como un palmo, y la duración de mis días es como nada delante de Ti. Ciertamente todo hombre en su mejor estado **es completamente vanidad. Selah.**” ¿Porque? *Porque no hay un bien espiritual en el hombre por si mismo, ni de si mismo, sin el Espíritu de Dios.* Incluso eso es dado para que podamos

- Vencer la carne
- Vencer el pecado
- Vencer la naturaleza humana
- Vencer la mente carnal

Lo que los días de Panes sin Levadura nos enseñan es esto: *somos pecado de cabeza a pies, provistos en cada célula de nuestro ser con la ley de pecado y muerte.* Actuamos como si fuéramos muy importantes. Actuamos como si fuéramos muy grandes. Satanás el diablo esta justo ahí para inflarnos. Si, justo ahí. Es por eso que las cosas en el mundo no cuentan.

Si, necesitamos vivir en el mundo, pero cuando salimos del Egipto espiritual no somos del mundo. No podemos transigir. Es por eso que Dios dice que comamos pan sin levadura 7 días—no transija. No podemos transigir en eso.

Verso 6: “¡Ciertamente todo hombre camina en un espectáculo vano! Ciertamente están en un escándalo en vano. Él acumula riquezas y no sabe quién las recogerá. Y entonces, SEÑOR, ¿qué espero? **Mi esperanza está en Ti.**” (vs 6-7). Él dijo en el Salmo 34, ‘Oh prueba y ve que el Señor es bueno.’ Cuando usted lo hace, verá el camino de Dios comparado con el camino humano. El camino humano realzado por Satanás el diablo. Aquí esta lo que David dijo:

Verso 8: “**Líbrame de todas mis transgresiones;...**” Eso es lo que queremos, cada uno de nosotros. Únicamente Dios puede rescatarnos de Satanás el diablo, exactamente como solo Dios podía rescatar a los hijos de Israel de Egipto. Únicamente Dios puede cambiar nuestra naturaleza humana a través del proceso de deshacerse del pecado—es por eso que sacamos la levadura—y nos vestimos de justicia, teniendo nuestras mentes transformadas como se nos muestra en el Nuevo Testamento.

Veamos como Dios trata con nosotros y como estas cosas funcionan y como debemos estar completamente rendidos a Dios, Salmo 138:1: “**Te alabaré con todo mi corazón; delante de los dioses Te cantaré alabanza.**” Si, todos esos dioses allá afuera en este mundo son nada. Todos los ídolos, todas la religiones, todas las cosas de hombres, son nada.

Dios ha dicho, ‘¿Vas a hacer un gran trabajo para Mí? ¿Vas a construir un templo para Mí? ¿Vas a construir un edificio maravilloso para Mí? ¿Como vas a hacer eso, viendo como Yo he creado todas esas cosas? ¿Cómo vas a honrarme con eso? Miren lo que pasó cada vez que alguien construyó un templo. ¿Que pasó con Salomón? Ni siquiera dice que él calificó para la vida eterna. No, Dios dice, ‘A este miraré, a quien es de espíritu quebrantado y corazón

arrepentido, y que tiembla a Mi palabra.’ Eso es tener la palabra de Dios en temor, amor y obediencia.

Si no hacemos eso y tenemos una ‘religión’, Dios dice que *Él odia la religión*. ¿Porque? *Porque es el camino del hombre procurando hacerse a si mismo bueno sin Dios ni Jesucristo*. No hay forma que eso pueda pasar.

Verso 2: “*Adoraré hacia Tu santo templo...* [ahí es a donde nosotros oramos—¿correcto? *A nuestro Padre en el cielo y a Jesucristo a Su mano derecha*. Eso es lo que hacemos hoy.] *...y alabaré Tu nombre por Tu misericordia, y por Tu verdad; porque Tú has magnificado sobre todo—Tu nombre y Tu palabra.*” La verdad de Dios esta por encima de todo. Todo lo que tenemos viene de Dios:

- De Su verdad
- De Su justicia
- De Su perfección

Vamos a ver que la principal cosa que Dios quiere que hagamos es ser *perfeccionados*. Es por eso que nos deshacemos de la levadura. Es por eso que, para que esta perfección tenga lugar dentro de nosotros, el Espíritu de Dios dentro de nosotros nos revela los pecados que tenemos para que nos podamos arrepentir. Luego podemos pedirle a Dios perdón, y entonces podemos ser puestos en correcta posición con Dios el Padre a través del sacrificio de Jesucristo.

Verso 3: “*En el día que clamé, me respondiste...*” Si, tenemos muchas oraciones respondidas, hermanos. Oremos esa oración por todos aquellos que están enfermos. Y también a todos aquellos que están enfermos, ¿he dicho cuantas veces que? Más les vale que aprendan como cuidar de sus propios cuerpos. Más les vale que aprendan lo que necesitan hacer. Es nuestra responsabilidad. Entonces tendremos menos enfermedades y no tendremos el trauma de tantas enfermedades serias que están en el mundo, y si, incluso en las Iglesias de Dios.

Desde ahí, hermanos:

- Oren por la intervención de Dios
- Oren por el arrepentimiento de todos los involucrados
- Oren por la sanidad que solo Dios puede hacer

Y si no entonces, preguntemos ¿porque? ¿Hay algo que necesitemos hacer? Todo es parte de eso.

- Debemos crecer en gracia y conocimiento
- Debemos crecer en entendimiento
- Debemos crecer en fe
- Debemos crecer en amor

Todas esas cosas

“*...y me hiciste valiente con fuerza en mi alma. Todos los reyes de la tierra Te alabarán, Oh SEÑOR, cuando oigan las palabras de Tu boca...* [ese día viene; no ha llegado aun] *...Sí, cantarán en los caminos del SEÑOR, porque grande es la gloria del SEÑOR.*” (vs 3-5). Por supuesto, podemos aplicar eso a nosotros, porque vamos a reinar como reyes y sacerdotes—¿o no? *Si, ciertamente.*

Verso 6: “Aunque el SEÑOR esta alto, aun así Él tiene respeto por el humilde; pero al arrogante... [al inflado de vanidad y egoísmo, lujuria, avaricia, idolatría y todas las obras de la carne] ...conoce de lejos.” Interesante, todo el mundo quiere vivir en sus pecados y tener las bendiciones de Dios. Pero Dios muestra que esa no es la forma en que vienen.

Verso 7: “Aunque camine en medio de problemas,...” Si, estaremos en medio de problemas; estamos viviendo en los últimos tiempos y estos son días peligrosos y tiempos problemáticos. Satanás el diablo esta caminando por ahí como ‘león rugiente buscando a quien poder devorar.’

“...Tú me revivirás;... [Si, puede que tengamos que sufrir un poco. Puede que tengamos que aprender algunas lecciones por lo que hemos hecho, pero Dios nos revivirá.] ...Tú extenderás Tu mano contra la ira de mis enemigos, y Tu mano derecha me salvará.” (v 7).

- ¿No es eso lo que Dios hizo por los hijos de Israel en Egipto?
- ¿No es eso lo que Dios hizo cuando ellos pasaron el Mar Rojo?
- ¿No es eso lo que Jesucristo ha hecho a través de Su sacrificio y crucifixión y sangre derramada?
- *Si. Para rescatarnos de Satanás el diablo.*

Aquí esta la clave y el significado especial de la Fiesta de Panes sin Levadura. Por esto es que sacamos la levadura. Por esto es que comemos pan sin levadura, v 8: “**EL SEÑOR perfeccionará Su trabajo en mi;**... [como hemos cubierto y mencionado muchas veces, ‘***nosotros somos la hechura de Dios creada en Cristo Jesús*** hacia las buenas obras que Dios ha ordenado de antemano que caminemos en ellas.’ Lo que Dios esta haciendo con esa bola de masa, es que va a moldearnos, labrarnos, formarnos para ser Sus mismísimos hijos e hijas a través de Jesucristo] ...**Tu firme amor, Oh SEÑOR, perdura por siempre; no abandones el trabajo de Tus propias manos.**” (v 8). ¿No es eso interesante? Somos el trabajo de las manos de Dios a través de Su Santo Espíritu. Debemos ser perfeccionados.

Ahora miremos algo que es realmente muy importante cuando lo entendemos. Regresemos a Mateo, capítulo 5, y veamos que esa es una de las cosas que Jesucristo dijo justo en el Sermón del Monte. Una cosa que necesita entender y que muy poca gente se da cuenta es esta: Cuando usted lee Mateo 5 parece que hay algunas contradicciones, que hay algunas cosas como: ¿porque Dios le pediría a usted que hiciera eso? *Pero Él lo hizo para demostrar un punto*, y la respuesta no está contenida en Mateo 5; la respuesta está dispersa a lo largo de todo el resto del Nuevo Testamento. Exactamente como fue allá en el Salmo 138—*perfecciona Tu trabajo en Mí.*

Sabemos que Jesús no vino abolir la Ley ni los Profetas. Primero que todo, Él comenzó mostrando las actitudes espirituales que necesitamos tener. Y esas actitudes espirituales pueden solamente venir con el Espíritu de Dios. Y el Espíritu de Dios solamente puede venir al deshacernos del yo carnal y el envanecimiento de la naturaleza humana. Debemos ser renovados y cambiados y eventualmente transformados en la resurrección. Aquí esta como comienza Él:

Mateo 5:3: “**Benditos son los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino del cielo.**” Por cierto, todas estas bendiciones son citas o casi citas del Antiguo Testamento. Miren toda la idiotez, ciertamente, de aquellos que dicen que el Antiguo Testamento ha sido cumplido y que la Ley ha sido abolida, porque sabemos que Jesús dijo, ‘No piensen que He venido a abolir la Ley o

los Profetas. No he venido a abolirlos sino a cumplirlos' (v 17)—y eso significa *a completarlos y llenarlos*. Mostraremos como es eso y como debemos ser perfeccionados.

Verso 4: “**Benditos son aquellos que lloran, porque serán confortados.**” Si, iremos por pruebas y estaremos llorando.

Verso 5: “**Benditos son los mansos, porque heredarán la tierra...** [usted no esta todo inflado en vanidad y en lo grande que es usted] ...**Benditos son aquellos que tienen hambre y sed por justicia, porque serán llenados.**” (vs 5-6).

¿Es eso lo que estamos haciendo? ¿Estamos buscando, hambrientos, sedientos por el Reino de Dios, el camino de Jesucristo, la mente de Cristo, el entendimiento de la Palabra de Dios? Hermanos, paren y piensen. Como escribí en mi carta de Febrero, tenemos una gran responsabilidad sobre nosotros, porque ‘a quien mucho se le da, mucho se le requiere.’ Piense en eso con todo lo que tenemos, y deje que eso lo inspire y levante y le traiga el celo y el entendimiento que necesita, para tener hambre y sed de justicia—**la justicia de Dios**. Veremos 2 cosas que Jesús dijo en solo un momento.

Verso 7: “**Benditos son los misericordiosos, porque encontrarán misericordia. Benditos son los puros de corazón, porque verán a Dios...** [y por supuesto, muchas de estas cosas van a ser cumplidas únicamente en la resurrección.] ...**Benditos son los pacificadores, porque serán llamados hijos de Dios. Benditos son aquellos que han sido perseguidos por amor de la justicia, porque de ellos es el reino del cielo.**” (vs 7-10).

Vamos a ser perseguidos por eso—diversas personas en diferentes tiempos y por diferentes medios han sido perseguidos incluso hasta la muerte. Todos los apóstoles fueron martirizados. ¿Cuántos cristianos fueron asesinados y alimentados a los leones? ¿Cuántos fueron asesinados durante la Inquisición de la iglesia católica romana la cual reclama ser la Iglesia de Dios? *No del verdadero Dios*.

Mire a William Tyndale, el primer hombre—llamado por Dios, por supuesto—en traducir el Nuevo Testamento del griego original y el Antiguo Testamento del hebreo original. ¿Qué le paso a él? El mundo lo odió y persiguió y expulsó de Inglaterra. Él no pudo encontrar paz sino que tuvo que esconderse solo y traducir la Palabra de Dios. Finalmente, fue traicionado y arrestado y puesto en la cárcel en Valverde en Bélgica donde estuvo 15 meses trabajando frenéticamente para terminar el Antiguo Testamento. Tuvo que pedir vendajes para sus piernas y una gorra porque era frio. Hizo todo esto a la luz de una vela. Que cosa tan fantástica la que hizo. ¿Como fue recompensado? *Fue estrangulado y quemado en un poste*. Pero él fue un hombre de amor y glorificó a Dios. Su ultima oración antes de que lo estrangularan y quemaran fue, ‘Señor, abre los ojos del rey de Inglaterra.’ **Y Dios lo hizo**.

Su Biblia fue publicada y casi inmediatamente después que fuera publicada hubo aquellos que, en vez de tratar de aprender más del griego y más del hebreo para mejorarlo, quisieron ajustarlo para que se ajustara a sus propios pensamientos, sus propias filosofías, sus propias inclinaciones papales antiguas.

Ahora encontramos aquí que Jesús dijo que debemos enseñar incluso el mandamiento más pequeño (v 19), y que usted debe ser más justo que los escribas y fariseos. La única forma

de hacer eso es con el Espíritu de Dios. Luego Él muestra aquí concerniente al pecado. Él dice que la ira es lo mismo que el asesinato. Todo asesinato empieza desde adentro. Todos los asesinatos vienen de la ira. Todos los asesinatos vienen del pecado. Asesinar *es* pecado. Él dijo, si asesina a su hermano y esta enojado con él y lo llama un tonto, estará en ‘peligro del fuego del Gehena.’

Note lo que Él dice concerniente al adulterio. Esto es bastante difícil de aceptar y entender para la gente. Verso 27: “Ustedes han escuchado que fue dicho a aquellos *en tiempos antiguos* ‘No cometerán adulterio’. Pero Yo les digo, todo el que mire a una mujer para codiciarla ya ha cometido adulterio con ella en su corazón.” (vs 27-28). Este es uno duro de vencer—¿cierto? *Sí, en verdad!*

Él no da la solución espiritual, y está mostrando que la codicia no puede ser vencida por la disciplina de su propia mente. La codicia no puede ser vencida por lo que hace. ***Usted necesita el Espíritu de Dios.***

Verso 29: “Así entonces, si su ojo derecho le hiciera ofender, arránquelo y échelo fuera; porque es mejor para usted que uno de sus miembros muera que su cuerpo entero sea echado en el Gehena.” Eso es más que cruel de hacer. ¿Cómo puede ser que Dios quien amó al mundo, dio a Su único Hijo engendrado y es misericordioso, paciente y amable, luego dice esto? Y Él no se lo esta diciendo para demostrar lo que usted *debería hacer*, Él lo está diciendo para demostrarle que *usted no puede hacerlo a su propia voluntad. Usted no puede hacerlo sin el Espíritu de Dios.*

Veamos como Él termina aquí con esto, v 48: “Por tanto, **serán perfectos...**” Llegar a ser; usted ha llegado desde este punto de codicia, y aun si corta su brazo o saca su ojo aun codicia. Entonces, debe haber un cambio *interior*. Esto es el porqué de la Fiesta de Panes sin Levadura. El pan ha sido cambiado desde adentro, a causa de lo que hay en el—la levadura. Por esto es que todos debemos sacar la levadura de nuestras casas durante los Días de Panes sin Levadura. ¿Y porque debemos comer pan sin levadura?

Porque debemos llegar a ser “...perfectos, incluso como su Padre que *está en el cielo es perfecto.*” (v 48). ¿Qué les parece? ¿Qué está Él declarando aquí? *Está declarando la meta entera del Nuevo Pacto.* Lo que Él no está declarando aquí son los pasos necesarios para hacer esto. Por eso es que tenemos el resto del Nuevo Testamento, para que podamos llegar a ser perfectos.

Mateo 6: 33: “Pero *en cuanto a ustedes, busquen primero...* [principalmente] ... **el reino de Dios y Su justicia...**” Luego será capaz de vencer la lujuria de la carne y la lujuria de los ojos y el orgullo de la vida. Todas esas son de este mundo. Usted no puede usar técnicas mundanas para llegar a ser espiritual, porque todas esas vienen de Satanás el diablo. Usted tiene que cambiar, crecer y *ser perfeccionado por dentro.*

“...y todas estas cosas les serán añadidas.” (v 33). Vamos a ver lo que significa ser *perfeccionado*, porque esa es toda la teoría, la teoría completa, el significado total de la Fiesta de Panes sin Levadura.

(pase a la siguiente pista)

Continuemos ahora con el mensaje para el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura, el Día Santo, y preguntémonos: ¿Cómo estamos siendo perfeccionados? *Hay cosas que necesitamos hacer*. Veamos cuales son, y veamos como necesitamos hacer de esto la meta principal en nuestras vidas. Jesús dijo, ‘lleguen a ser perfectos como su Padre en el cielo es perfecto.’ No puede tener mayor justicia que esa.

Entendamos que Dios nos ha llamado a salir de este mundo; no somos parte del mundo, pero vivimos en el mundo. Por lo tanto, necesitamos entender que no podemos tener al mundo afectándonos de tal forma que vivimos como ellos lo hacen. Especialmente concerniente a las cosas de ‘religión’, concerniente a las cosas de cómo es el mundo. Regresen y lean el mensaje a la Iglesia de Laodicea. Ellos son tibios. ¿Porque son tibios? *Porque no son ni fríos ni calientes*. Están en medio, y si usted esta en medio, entonces transige. Demasiados de aquellos que son Laodiceanos—a menos que se hayan arrepentido—han transigido y llegado a ser tibios y aburridos acerca del camino de Dios. No han realmente entendido la visión que Dios el Padre, el Gobernador, el Soberano del universo ha estado tratando en sus vidas. ¿Que debemos hacer?

- ***Tenemos que actuar con fervor***
- ***Tenemos que actuar con celo***
- ***Tenemos que actuar con arrepentimiento***

Como Judas escribió para ayudar a alguna gente a salir del pecado, él dijo, ‘Ustedes salvan a algunos con misericordia y bondad.’ En otras palabras, usted incluso odia los vestidos que ellos tienen, porque están muy manchados de pecado. Vamos a aprender que no hacer, y que hacer. No solo vamos a aprender *que hacer*, sino también *como hacerlo*.

II Corintios 6:14: “No sean unidos desigualmente con incrédulos. Porque ¿Qué *tienen en común la justicia y la ilegalidad?*... [NADA] ...Y ¿Qué *compañerismo tiene la luz con la oscuridad?* Y ¿Qué *unión tiene Cristo con Belial?*... [Esos son los hijos de Baal: tontos, vanidosos, lujuriosos, orgullosos] ...O ¿Qué *parte tiene un creyente con un incrédulo?* Y ¿Qué *acuerdo hay entre un templo de Dios y los ídolos?*...” (vs 14-16). Cada uno de nosotros somos un templo de Dios (I Corintios 3:16—‘¿no saben que ustedes son el templo de Dios y que Dios vive en ustedes?’) ¿No es fantástico que Dios el Padre y Jesucristo, a través del Espíritu de Dios, viven en nosotros? *Si*. Y con el poder del Espíritu Santo de Dios ustedes pueden deshacerse del pecado:

- Podemos vencer la lujuria
- Podemos vencer el odio
- Podemos vencer el orgullo
- Podemos vencer la ira
- Podemos vencer las obras de la carne
- Podemos vencer al mundo
- Podemos vencer a Satanás el diablo

No estar de acuerdo con ello.

“...Porque ustedes son templo del Dios vivo, exactamente como Dios dijo: “Viviré en ellos y caminaré en ellos; y seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo. Por tanto, salgan de en medio de ellos y sepárense,” dice *el Señor*, “y no toquen *lo impuro*,...” (vs 16-17). Es todo lo que la Fiesta de Panes sin Levadura representa, hermanos, y tener nuestras mentes y corazones enfocados en:

- El Reino de Dios
 - El amor de Dios
 - La fe de Dios
 - La esperanza de Dios
 - Los frutos del Espíritu
- ¿No las obras de la carne.

“...“y no toquen *lo impuro*, y Yo los recibiré; y seré un Padre para ustedes, y ustedes serán Mis hijos e hijas,” dice *el Señor Todopoderoso*.” (vs 17-18). Esa es una promesa tremenda —¿o no? Eso es lo que Dios quiere. Él quiere *tomarnos y convertirnos y moldearnos y enseñarnos*. Ese es todo el propósito del ministerio, *enseñar y perfeccionar a los santos*.

- La edificación
- El levantamiento
- La inspiración
- La enseñanza

Viniendo de Dios el Padre—a través de Su palabra, a través de Su Espíritu—a todos nosotros juntos. Incluso como Pablo le dijo a aquellos que eran profesores: ‘¿Ustedes enseñan a otros, y no se enseñan a si mismos?’ *Si*. Todos debemos estar aprendiendo, ¿o no? Todos los años. Todos los años. Todos los Sábados.

II Corintios 7:1: “**Ahora entonces, amados, ya que tenemos estas promesas, deberíamos limpiarnos nosotros mismos...** [Deshacernos, purgarnos de la vieja levadura para que pueda ‘llegar a ser una nueva masa.’ *Si, ciertamente*] **...de toda contaminación de la carne y el espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.**” Santidad es vivir el camino de Dios. El camino de Dios es perfecto.

David supo que el camino de Dios era perfecto. Escuchen hermanos, si debemos ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto, entonces necesitamos un camino perfecto para llegar allá—¿no es eso correcto? Ya que somos imperfectos, necesitamos ser cambiados, transformados, y renovados—eso viene del Espíritu de Dios el cual es el Espíritu de verdad, del Dios perfecto que nos ama, del Salvador perfecto Quien se dio a Si mismo por nosotros—y está justo ahora dándonos la misma mente que tuvo Jesús.

Salmo 18:30: “**En cuanto a Dios, Su camino es perfecto;**... [Jesús dijo, ‘Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida.’ En cuanto a Dios, Su camino es perfecto. Así es como llegamos a ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto.] **...la Palabra del SEÑOR es probada...** [como la plata, probada 7 veces en el fuego. Si, la Palabra de Dios es probada, es verdad, incluso una pequeña frase puede decirnos muchísimo.] **...Él es escudo a todos aquellos que toman refugio en Él...** [vea el Salmo 91. Nos dirigimos a muchísimos problemas calle abajo en el futuro, y necesitamos la protección de Dios. Él ‘nos pone bajo la sombra de sus alas.’ El mundo no puede ver eso, pero justo como cuando los hijos de Israel estaban saliendo de Egipto, Dios estaba allí en el pilar de nube de día y el fuego en la noche, exactamente como ellos fueron cubiertos con la protección de Dios. Usted lea el Salmo 91. Hay una promesa de que ‘mil caerán a su mano derecha y 10.000 a su mano izquierda y no llegarán cerca a usted.’ Verso 31:] **... ¿Porque quien es Dios además del SEÑOR? O, ¿quien es una Roca excepto nuestro Dios?**” Recuerde lo que Jesús dijo acerca de oír Sus palabras y hacerlas vs oír las palabras y no hacerlas.

Aquel que oyó las palabras de Cristo y las hizo era como un hombre construyendo su casa sobre la roca, y ‘esa Roca era Cristo.’—¿o no? *Él es nuestra Roca, si ciertamente.*

Verso 32: “El Dios que me **ciñe con fortaleza...** [necesitamos la fortaleza del Espíritu de Dios] **...y hace mi camino perfecto,**” ¿Como? *Porque usted vive por la Palabra de Dios.* Exactamente como dijo Jesús, ‘el hombre no vivirá por pan solamente, sino por cada palabra que procede de la boca de Dios.’ Todo lo que tenemos aquí, Dios lo ha hablado, o ha respirado la inspiración de eso como si Él lo hubiera hablado. Ha sido probado y es verdadero y es grande y es maravilloso. Estas son las palabras de vida—*vida eterna.*

Veamos lo que Dios quiere que hagamos, como debemos hacerlo. Filipenses 3 es realmente una sección tremenda. Todos vamos a ir a través de dificultades. Todos vamos a tener pruebas y problemas. Todos vamos a tener aflicciones. Todos vamos a tener esas cosas que prueban nuestra fe. Pero si estamos caminando en la Verdad y estamos creyendo fielmente en la Palabra de Dios, y estamos confiando en Dios, y viviendo en Su Espíritu, entonces vamos a entender.

Noten la actitud que el apóstol Pablo tuvo. Párense y piensen acerca de su vida. Hay muchísimas cosas en su vida que ha olvidado—¿no es eso cierto? *Si, ciertamente.* Hay cosas de las que necesitamos darnos cuenta y entender que únicamente Dios puede limpiar, lo cual es por lo que debemos aprender la lección pero no tenerla indeleblemente estampada en nuestras mentes. Es por eso que necesitamos el lavado del agua por la Palabra. Es por eso que nuestra parte al ser perfeccionados por Dios es traer todo pensamiento a la cautividad de la obediencia de Cristo. El apóstol Pablo dijo, ‘Escuchen, toda mi vida no era sino ganancia.’ Él encontró que no era sino pecado; él se arrepintió de eso.

Filipenses 3:7: “Aun así las cosas que eran ganancia para mí, estas cosas *las he contado como perdida por el amor de Cristo.*” No importa. ¿Tiene cosas en su vida que necesita olvidar, deshacerse de ellas? ***De eso se trata la Fiesta de Panes sin Levadura.*** Usted puede deshacerse de eso. Puede tenerlo removido. Exactamente como usted remueve la levadura de su casa.

Verso 8: “Pero entonces verdaderamente, cuento todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús mi Señor; por Quien he sufrido la pérdida de todas las cosas, y **las cuento como estiércol;** para poder ganar a Cristo” Estiércol es “skubalon” en el griego. Piensen acerca de eso por un minuto. 2/3 de nuestro cuerpo están dedicados a un sistema de alcantarillado, ¿no es eso cierto? Piensen en eso. *Si, lo esta.* Exactamente como necesitamos tener nuestro sistema de alcantarillado funcionando bien, necesitamos estar deshaciéndonos de las cosas en nuestras vidas para no tener un embotellamiento del alcantarillado *hablando espiritualmente.*

Verso 9: “Y poder ser encontrado en Él,... [no con las bendiciones del sumo sacerdote ordenando matar a los cristianos, sino ser encontrado en Cristo] **...no teniendo mi propia justicia, la cual es derivada de ley,...**” Pablo estaba practicando todas las leyes del judaísmo y era inocente; esa no puede ser la justicia, porque todo eso está aquí afuera. La *verdadera justicia viene de adentro* con el Espíritu de Dios.

“...sino esa *justicia* la cual es por *la fe* de Cristo—la *justicia de Dios que está basada en fe;*” (v 9). A través del Espíritu de Dios, Cristo nos da *Su fe;* esa es la fe de Dios. En el griego,

Jesús dijo, ‘tengan la fe de Dios.’ Eso es algo en lo que necesitamos crecer. Tenemos un largo camino por delante porque *estamos siendo perfeccionados*, no hemos llegado aun.

Verso 10: “Para poder conocerlo, y *conocer* el poder de Su resurrección, y el compañerismo de Sus sufrimientos, siendo conformado a Su muerte; **si por cualquier medio puedo alcanzar hasta la resurrección de los muertos;**” (vs 10-11). Esa es la meta, hermanos. Y eso lo ayuda a consolarse. Todo cristiano que ha sido fiel a lo largo de los siglos, ha muerto y esta esperando la resurrección. No se preocupen por la muerte. Todos vamos a morir en Adán. Enfóquense en la resurrección como Pablo lo hizo aquí.

Verso 12: “No como si *lo* hubiera ya recibido, o si ya hubiera sido perfeccionado;... [No. La perfección en un proceso, y ese debe ser completado, y la terminación es ser fiel hasta la muerte o fiel hasta el regreso de Cristo y luego usted será cambiado.] **...sino estoy luchando,...**” Eso es lo que necesitamos hacer.

- Necesitamos tener las obras de Cristo
- Necesitamos tener el celo de Cristo
- Necesitamos tener el carácter de Cristo

“...para poder también agarrarme de eso por lo cual también fui agarrado por Cristo Jesús. Hermanos, no me cuento a mí mismo como habiéndolo alcanzado; pero *esta* única cosa *hago*—**olvidando las cosas que están atrás,...**” (vs 12-13)—todo lo que esta en el mundo, todo acerca de cómo usted vive su vida y peca; todo lo que esta atrás.

Recuerde, incluso la justicia que usted haga hoy, esta bien, pero no puede decir, ‘Ok, tengo toda esta justicia hoy, voy a tomar algo de eso y ponerla para mañana.’ O, ‘tengo toda esta justicia hoy, y ya que no fui tan bueno ayer, voy a tomar eso y aplicarlo a ayer.’ NO, todos los días son un nuevo día. Avanzamos todos los días en el camino que Dios quiere que vayamos.

Verso 13: “Hermanos, no me cuento a mí mismo como habiéndolo alcanzado; pero *esta* única cosa *hago*—olvidando las cosas que están atrás, y extendiéndome a las cosas que están adelante, yo **presiono...** [como dijo Jesús, ‘Únicamente los celosos son aquellos que van a alcanzar el Reino de Dios] **...hacia la meta por el premio del alto llamado de Dios en Cristo Jesús.**” (vs 13-14).

Eso es lo que necesitamos hacer. Exactamente como durante el Éxodo, todo el camino ellos tuvieron que caminar y seguir caminando. Lo que ellos caminaron hoy no cuenta para mañana. Lo que hicieron hoy los acercó. Lo que harían mañana los traería otra vez aun mas cerca. Así es como tenemos que contarle al crecer, vencer y cambiar; y deshacernos de la vanidad y el pecado; y caminar en el perfecto camino de Dios; sabiendo como vivir. Todas las cosas que son pasadas, olvídelas. Usted no puede vivir en el pasado. Debe vivir en el presente y en el futuro, porque el futuro es de donde viene.

Verso 15: “**Así entonces, tantos como sean perfectos sean de esta mente...** [esta es la mente, esta es la actitud. Usted puede ir atrás y atar eso con Mateo 5 y todas las bienaventuranzas. Estas son las actitudes de nuestra mente.] **... sean de esta mente...**”—la cual viene de Cristo.

Aquí hay una promesa. ¿Cómo podemos hacer eso? Usted puede hacerlo; todo el mundo puede hacerlo. Dios le dará la fuerza para hacerlo. Dios le ha dado Su Espíritu para hacerlo. Dios le ha dado Su palabra para que la estudie para que sepa como hacerlo. “... **Y si en cualquier cosa ustedes son de otra mentalidad, Dios les revelará incluso esto.**” (v 15). Dios va a hacérselo saber.

Muchas veces vamos por ahí y descubrimos que hay algún pecado en nuestros pensamientos, en la forma como nos comportamos. Usted se pregunta: ¿De donde vino eso? ¿Tiene usted el Espíritu de Dios? *Si*, porque Dios lo ama. ¿No le revelará a través de Su Espíritu de que necesita arrepentirse, para que se pueda arrepentir? *Si*. ¿Qué está haciendo Dios? *Esta perfeccionándonos.*

Verso 16: “**No obstante, considerando eso que hemos alcanzado, caminemos en la misma regla, seamos de la misma mente.**” Veamos como va a ser esto. Veamos que necesitamos caminar. Veamos que esto necesita ser perfeccionado. Veamos que esto va a traernos esa perfección a través del poder de Dios, a través de Su Santo Espíritu.

Sabemos que no somos parte de este mundo. Veamos que NO debemos hacer, y luego veamos lo que debemos hacer. No vamos a volver y vivir el camino que solíamos vivir. Como dijo Pedro, es como un perro volviendo a ‘comer su vomito’; o un cerdo yendo de regreso después que ha sido limpiado y arreglado para la feria y entonces ve un gran drenaje de barro y tan solo corre de cabeza y salta en el y chilla y se revuelca, teniendo un gran tiempo en toda esa suciedad y porquería. NO.

I Juan 2:15: “**No amen al mundo...** [Vamos a ver que necesitamos amar a Dios] ...**ni las cosas que están en el mundo...** [Hoy tenemos toda clase de aparatos y cosas—¿cierto?] ...**Si cualquiera ama al mundo, el amor del Padre no está en él...** [es el amor del Padre el que nos perfeccionará] ...**Porque todo lo que está en el mundo—la lujuria de la carne, y la lujuria de los ojos, y el orgullo pretencioso de la vida física—no es del Padre, sino es del mundo.**” (vs 15-16). No debemos emular aquellas cosas. No debemos ser cautivados por aquellas cosas.

Aquí está el porque, v 17: “**Y el mundo y su lujuria está desapareciendo, pero aquel que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.**” Recuerde, la meta es *ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto*. Y la meta es *la vida eterna*. Esas otras cosas están desapareciendo. Veamos qué debemos estar perfeccionando, v 3: “**Y por este estándar sabemos que Lo conocemos: si guardamos Sus mandamientos. Aquel que dice, “Lo conozco,” y no guarda Sus mandamientos, es un mentiroso, y la verdad no está en él.**” (vs 3-4). Me pregunto como pasará esto en una iglesia protestante. Ellos dicen, ‘Sí, haremos eso, todos excepto el cuarto.’ Piense en eso por un minuto.

Verso 5: “**De otro lado, si cualquiera está guardando Su Palabra...** [Ese es el camino. Por eso es que Jesús es llamado *la Palabra*. Por eso tenemos Su Palabra. Por eso tenemos la Biblia.] ... **verdaderamente en aquel el amor de Dios está siendo perfeccionado. Por este medio sabemos que estamos en Él. Cualquiera que reclame vivir en Él está obligándose a sí mismo también a caminar incluso como Él mismo caminó.**” (vs 5-6). Así es como debemos vivir. El camino de Dios es perfecto. Dios está perfeccionándonos.

Ahora veamos como debe ser hecho esto. Veamos que debemos hacer. Ya que tenemos el

Espíritu de Dios; ya que es la Verdad de Dios, la cual es perfecta y en ella no hay mentira; ya que Jesús es el Camino; ya que Dios el Padre y Jesucristo viven en nosotros, debemos—a través del poder del Espíritu Santo—vencer el pecado y sacarlo, exactamente como sacamos la levadura de nuestras casas. Aquí está lo que debemos hacer:

Romanos 12:1: “Los exhorto por tanto, hermanos, por las misericordias de Dios, a presentar sus cuerpos *como un sacrificio vivo, santo y bien agradable a Dios, el cual es su servicio espiritual.*” Es *llegar a ser perfectos* como nuestro Padre en el cielo es perfecto.

Verso 2: “*No se conformen ustedes mismos a este mundo,...* [no debemos ser del mundo; debemos salir del mundo; debemos salir de Egipto; debemos salir de Babilonia.] *...sino sean transformados por la renovación de sus mentes...*” Eso es lo que es, nuestras mentes necesitan ser convertidas y cambiadas.

- ***Debemos ser guiados por el Espíritu Santo de Dios***, no por nuestra mente carnal y nuestra lujuria.
- ***Debemos ser guiados por la Palabra de Dios y de Jesucristo***, no por los caminos de este mundo.

“...para que puedan probar *lo que es bien agradable y bueno, y la perfecta voluntad de Dios.*” (v 2). ¿Cuál es la perfecta voluntad de Dios?

- ***Que Cristo sea formado en nosotros***
- ***Que desarrollemos la mente de Cristo***
- ***Que desarrollemos el amor de Dios***

Leamos como debemos estar motivados con el amor de Dios, y como debemos rendirnos a Dios, y como este amor de Dios y el amor dentro de nosotros—amando a Dios el Padre y a Jesucristo con todo nuestro corazón, mente, alma y ser; amando a nuestro prójimo como a nosotros mismos y amando a los hermanos como Jesús nos amó—que hace esto por nosotros. Luego vamos a ver como aplicamos eso para que podamos alcanzar esa perfección.

I Juan 4:6: “*Nosotros somos de Dios; aquel que conoce a Dios nos escucha; aquel que no es de Dios no nos escucha. Por este medio* conocemos el Espíritu de la verdad y el espíritu de engaño.” En el mundo es el espíritu de engaño. Satanás está engañando a todo el mundo. Con la Palabra de Dios y aquellos que tienen el Espíritu de Dios, es el Espíritu de Verdad que nos guía.

Verso 7: “*Amados, deberíamos amarnos unos a otros porque el amor es de Dios; y todo el que ama ha sido engendrado por Dios, y conoce a Dios. Aquel que no ama no conoce a Dios porque Dios es amor.*” (vs 7-8). Piense acerca de lo que Dios hizo al enviar a Cristo para hacer todo esto posible.

Verso 9: “*En esta manera el amor de Dios fue manifestado hacia nosotros: que Dios envió Su único Hijo engendrado al mundo, para que pudiéramos vivir a través de Él.*” Como lo cubrimos el Sábado anterior a la Pascua, Jesús pasó por un *bautismo de sangre* hacia muerte. Fue Su propia sangre derramándose de Su cuerpo que fue rasgado y desgarrado. Note lo que Juan dice de eso:

Verso 10: “***En este acto está el amor***—no que nosotros amamos a Dios;... [no salió de nosotros primero] *...sino, que Él nos amó y envió a Su Hijo para ser la propiciación por*

nuestros pecados. Amados, si Dios nos amó tanto, nosotros también estamos obligados a amarnos unos a otros. Nadie ha visto a Dios en ningún momento. *Aun así*, si nos amamos unos a otros, Dios vive en nosotros, y Su propio amor es perfeccionado en nosotros.” (vs 10-12). *Si, ciertamente*. Eso es lo que Dios quiere.

- El pan leudado simboliza el pecado
- El pan sin levadura representa el camino sin pecado de Dios—el cual esta basado en amor. Eso es lo que debe perfeccionarnos.

Verso 13: “Y hemos visto por nosotros mismos y dado testimonio que el Padre envió al Hijo *como el Salvador del mundo*. Quien quiera que confiese que Jesús es el Hijo de Dios, Dios vive en Él, y él en Dios. Y hemos conocido y hemos creído el amor que Dios tiene hacia nosotros. Dios es amor, y aquel que vive en amor esta viviendo en Dios, y Dios en él.” (vs 13-16). Eso es algo tremendo. Es el amor de Dios el que nos esta perfeccionando.

Veremos cuan absolutamente manifiesto es que día a día, semana a semana, mes a mes, año a año, el amor de Dios es el que nos da el poder para vencer. Es el amor de Dios el que nos perfecciona para que podamos ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto.

Verso 17: “Por esta *relación espiritual*, el amor *de Dios* es perfeccionado dentro de nosotros, para que podamos tener confianza en el día de juicio porque incluso como Él es, así también somos nosotros en este mundo.” Si, debemos temer a Dios—eso significa *tenerlo en temor y maravilla y reverencia*. No debemos ser miedosos ni cobardes. Déjeme solo decir esto: ***esas Iglesias de Dios que manifiestan su modo operacional básico fundamental en el temor, están deficientes en el amor de Dios.*** Eso es lo que dice justo aquí.

Verso 18: “**No hay temor en el amor de Dios; sino, el perfecto amor...** [eso es lo que estamos tratando de alcanzar] *...hecha fuera el temor porque el temor tiene tormento. Y aquel que teme no ha sido perfeccionado en el amor de Dios.*”

Veamos como podemos ser perfeccionados en el amor de Dios. Esto es muy importante para nosotros entender. Este es llamado el capitulo del amor. I Corintios 13. Por años me he preguntado a menudo—cuando recién tuvimos la versión *King James* de la Biblia—porque la palabra ‘ágape’ fue traducida como *caridad* en vez de *amor*, donde en todo otro lugar en la Biblia fue traducida ‘amor.’ Bueno, el pequeño secreto sucio es que hubo papistas en el comité de la traducción de la *versión King James*. Ellos quisieron poner su sello del Latín en ella—*caridad* en vez de *amor*.

Note, esto cubre todo aspecto de la naturaleza humana, la inutilidad y pecaminosidad de lo que somos. Y el único camino para vencerlo es con el amor de Dios, porque el ‘perfecto amor hecha fuera el temor.’

I Corintios 13:1: “Si hablo con las lenguas de hombres y de ángeles, pero no tengo amor, he llegado a ser un latón resonante o un címbalo estruendoso.” *Sin sentido*. Usted puede ver mucho de eso en la televisión—¿o no? Puede ver mucho de eso en las películas—¿o no? Puede ver mucho de eso en la vida diaria. Puede ver mucho de eso en la política. Uy, uy, uy, si, ciertamente.

Verso 2: “Si tengo el don de profecía, y entiendo todos los misterios y todo el

conocimiento, y si tengo toda la fe,... [Mire, este sería considerado el hombre absoluto en el mundo—¿o no? ‘Cuan inteligente que es él, cuan experto que es él, cuan poderoso que es él, cuan fiel que es él. Si, él acaba de remover una montaña y echarla al mar ayer. Oh, que hombre tan maravilloso.’] ...como para remover montañas,... [pero Pablo dice] ...pero no tengo amor, no soy nada.” ¿Que importa?

Verso 3: “Y si regalo todos mis bienes, y si entrego mi cuerpo para que pueda ser quemado, pero no tengo amor, no he ganado nada.” Hablando de auto-sacrificio. Que cosa tan religiosa fue eso durante la guerra de Vietnam. Los canales de televisión lo presentaban una y otra vez cuando sacerdotes budistas se sentaron en su posición de lotus y se mojaron con gasolina y se prendieron fuego. ¡Oh, que cosa la que hicieron, cuan justos que eran!

Si usted no tiene amor de Dios, no gana nada. Aquí está como vencemos con amor, v 4: “El amor es paciente... [aprendemos paciencia] ..y es amable;... [aprendemos amabilidad] ...el amor no envidia, no se jacta de sí mismo, no es hinchado.” Todo el propósito de la Fiesta de Panes sin Levadura, deshacerse de la vanidad de la naturaleza humana, la maldad que está dentro, para ser cambiados, para ser reconfigurados con el Espíritu de Dios y el amor de Dios.

Verso 5: “No se comporta vergonzosamente, no busca sus propias cosas, no es fácilmente provocado, no piensa mal.” Les digo que necesitamos el amor de Dios para vencer mucho de eso. Mejor pensemos acerca de lo que está entrando en nuestras mentes. Recuerden la serie de sermones que hice: ¿Quién y que controla su mente? Es el amor de Dios el que necesita estar haciendo eso, no las cosas en el mundo. Vamos a ser inundados con más y más cosas. Si usted piensa que el mundo está engañado ahora, ¡téngase! Va a ponerse muchísimo peor. Es por eso que necesitamos el amor de Dios y crecer, cambiar y vencer.

Verso 6: “No se alegra en la iniquidad, sino que se alegra en la verdad. El amor soporta todas las cosas,... [usted pasa por todas las cosas difíciles, porque ama a Dios y ama a la persona. Hay perdón, hay misericordia, y hay amabilidad amorosa.] ...cree todas las cosas, espera todas las cosas, aguanta todas las cosas. El amor nunca falla...” (vs 6-8). Nos quedamos cortos porque somos débiles, pero el amor de Dios nunca falla. El amor de Dios en su vida, y su demostración de amor a otros, eso nunca falla.

“...Pero si hay profecías, ellas cesarán;... [todas ellas van a ser cumplidas, llegan a un fin.] ...si hay idiomas, ellos cesarán; si hay conocimiento, el desaparecerá.” (v 8). Algo así como POOF. Todo en esta vida física; cuando lleguemos a ser seres espirituales, se desvanecerá. Dios habrá perfeccionado Su plan.

Verso 9: “Porque sabemos en parte, y profetizamos en parte; pero cuando eso lo cual es perfecto haya venido...”

- sean perfectos como Su Padre en el cielo es perfecto
- ser perfeccionados por la renovación de su mente
- ser perfeccionados en santidad

“...entonces eso lo cual es en parte será dejado a un lado. Cuando era niño, hablaba como un niño, entendía como un niño, razonaba como un niño; pero cuando me convertí en un hombre, dejé a un lado las cosas de niño... [de la misma forma con nosotros; necesitamos crecer en Cristo] ...Porque ahora vemos a través de un vidrio oscuro, pero luego veremos cara a cara;...”

(vs 9-12). ¿Como va a ser mirar a Dios el Padre cara a cara y decir, ‘Padre, te amo’? y Él dice, ‘Te amo.’

- Esa es toda la base del porque estamos aquí
- Ese es todo el propósito de la Fiesta de Panes sin Levadura

“...ahora conozco en parte, pero luego sabré exactamente como he sido conocido. Y ahora, estas tres permanecen: fe, esperanza y amor; pero el más grande de estos *es el amor*.” (vs 12-13). El más grande amor de Dios fue ejemplificado y mostrado a nosotros a través de la Pascua. Nuestro más grande amor, viniendo de Dios a través del Espíritu, es mostrar a través de la Fiesta de Panes sin Levadura que:

- Podemos deshacernos del pecado
- Podemos vencer la naturaleza humana
- Podemos vestirnos el camino de Dios y primariamente el amor de Dios para obedecer Su voz.

Que tengan una gran Fiesta de Panes sin Levadura. Tomen tiempo extra para estudiar y orar. Hagan las cosas que necesitan hacer para cambiar, crecer, vencer. Pídanle a Dios, en un tiempo y oración especial, que añada de Su Espíritu, que le ayude a vencer, que pueda sacar el pecado de su vida—todas las dificultades y problemas, odio y amargura, todo lo que surge en la vida humana que es como la levadura que estropea y amarga todo.

Dejen que el amor de Dios sea perfeccionado en ustedes para que lleguen a ser perfectos como su Padre en el cielo es perfecto.

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23:1-8
- 2) Éxodo 12:15-17
- 3) Juan 14:6
- 4) I Corintios 5:6-8
- 5) Salmo 39:4-8
- 6) Salmo 138:1-8
- 7) Mateo 5:3-10, 27-29, 48
- 8) Mateo 6:33
- 9) II Corintios 6:14-18
- 10) II Corintios 7:1
- 11) Salmo 18:30-32
- 12) Filipenses 3:7-16
- 13) I Juan 2:15-17, 3-6
- 14) Romanos 12:1-2
- 15) I Juan 4:6-18
- 16) I Corintios 13:1-13

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Deuteronomio 16
- Malaquías 1
- Apocalipsis 11:8; 18

- I Corintios 5
- Salmo 34
- Mateo 5:17; 19
- I Corintios 3:16
- Salmo 91

También esta referenciado:

- Libro: *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?* por Fred R. Coulter
- Serie de sermones: *¿Quién y que controla su mente?*